



Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung vom 06.12.2022 – Auszug aus Drucksache 18/25679 –

Frage Nummer 53

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Toni
Schuberl**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Wie viele Plan- bzw. Projektstellen sind für die Heimatagenturen bei den Bezirksregierungen geschaffen worden, welche Aufgabenbereiche decken sie ab und um die Außer-Haus-Verpflegung welcher Einrichtungen geht es?

Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten

An den sieben Bezirksregierungen wurde jeweils eine Planstelle für die Heimatagentur geschaffen.

Der Heimatagenturen sind folgende Aufgaben zugeordnet:

- Ansprechpartner bzw. Ansprechpartnerin zu „Regionalen Lebensmitteln“ im Regierungsbezirk (für Handel, Gastronomie und Gemeinschaftsverpflegung sowie einschlägige Initiativen im Regierungsbezirk).
- Koordinieren der Regionaltische der Ämter für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten (ÄELF).
- Erfassen, Strukturieren und Vernetzen der Aktivitäten (Information, Förderung, Bildung, Beratung, Vernetzung) im Bereich Regionale Lebensmittel in den drei Verwaltungen unseres Ressorts auf Regierungsbezirksebene.
- Plattform schaffen für alle Akteure auf Regierungsbezirksebene mit dem Ziel, regionale Kreisläufe zu stärken und die Wertschöpfung bayerischer und baye-risch ökologischer Lebensmittel zu erhöhen.
- Schnittstellen erkennen, gemeinsame Zielgruppen identifizieren und zusammen mit dem Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten (StMELF) passgenaue Angebote für die ÄELF initiieren, koordinieren und kommunizieren.
- Ressortübergreifende Zusammenarbeit innerhalb der Regierung zur Regionalität und zur Diversifizierung stärken.

Die Heimatagenturen unterstützen als Ansprechpartner und Vernetzer zu regionalen Lebensmitteln Einrichtungen der Außer-Haus-Verpflegung, wie Gastronomie und Gemeinschaftsverpflegung, aber auch Handel und weitere einschlägige Initiativen im Regierungsbezirk.

Das Themenfeld Gemeinschaftsverpflegung liegt in der Zuständigkeit der überregionalen Sachgebiete Gemeinschaftsverpflegung an den ÄELF.